

News Release

Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng Hantor Situmorang Beri Arahan Pegawai Rutan Kebumen

Narsono Son - JATENG.NEWSRELEASE.ID

Aug 2, 2023 - 13:10



Plt Kakanwil Kemenkumham Jateng Hantor Situmorang Beri Arahan Pegawai Rutan Kebumen

KEBUMEN - Bertandang ke "Kota Walet", Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Hantor Situmorang berikan penguatan pegawai Rutan Kelas IIB Kebumen, Rabu (02/08/2023).

Menurut pria 56 tahun itu, ada dua kunci utama dalam bekerja, yakni kesehatan dan kebahagiaan.

"Jaga kesehatan, Itu modal kerja kita, modal utama kita dalam bekerja, kesehatan itu yang menentukan kita bahagia atau tidak," tutur Hantor Situmorang memberikan arahan.

"Kerja itu harus bahagia, harus sehat, ingat itu. Oleh karena itu perlu dijaga pola hidup," sambungnya yang pada kesempatan itu didampingi Kepala Rutan Kebumen, Halasson Sinaga.

Hantor melanjutkan, untuk menjaga kesehatan dan mewujudkan kebahagiaan hidup, maka ada dua hal yang harus diperhatikan.

"Yakni harus menjaga pola makan dan pikiran. Pola makan bermasalah, banyak penyakit muncul," jelas Hantor.

"Pikiran tidak bisa dikendalikan, penyakit juga muncul. Karena dua itu yang paling berbahaya dan yang harus dijaga"

"Sekali lagi, pola makan dan manajemen pikiran sangat menentukan bagaimana kita hidup sehat," imbuhnya.

Selain itu, Plt. Kakanwil juga menghimbau untuk menerapkan pola hidup sederhana. Menurutnya, dengan penghasilan saat ini, Aparatur Sipil Negara Kemenkumham sangat bisa hidup dengan layak.

"Kuncinya adalah memenuhi kebutuhan, bukan keinginan," tegas Hantor.

"Kita banyak merasa kurang, karena yang dipenuhi keinginan bukan hal-hal yang memang kita butuhkan. Akhirnya apa, tekor dan ngutang sana-sini," sambungnya.

Ia juga mengingatkan kembali hakikat ASN melalui 3 fungsinya, yakni sebagai pelaksana kebijakan publik, pelayan publik serta perekat dan pemersatu bangsa.

Agenda Plt Kakanwil di Rutan Kebumen ditutup dengan peninjauan ruang hunian dan ruang layanan lainnya.

(N.Son/Hms)